



12月4日（木）に、しこちゅ～ホールで市内小学校親善音楽会が開催されました。

親善音楽会は、音楽の美しさ、楽しさと共に、努力することの大切さや仲間と共に心を合わせて作り上げる苦労や喜びを教えてくれました。また、一体感や満足感を味わうことができました。



6年生みんなで「ラプソディ・イン・ブルー」を演奏するのもこれが最後。曲想の変化を楽しませてくれるとともに、聴いている私たちに感動を与える、今まで一番の演奏を披露してくれました。妻鳥小の代表として臨んだ親善音楽会で、堂々とした演奏ができました。

自分に負けず力を出し切ったマラソン大会

12月12日（金）に校内マラソン大会を行いました。子どもたちは、マラソン大会に向けて、中休みや体育の時間に練習を頑張ってきました。

マラソンは心と頭と体を鍛えることができるスポーツです。練習することで体を、自分のペースを考えて走ることで頭を、そして、しんどくても自分に負けず最後までがんばることで心を鍛えることができます。これまで鍛えてきた体と頭と心で、一人一人が自分の記録に挑戦しました。自分に負けずに自分の力を出し切ることができました。自分で自分を褒めることができたマラソン大会でした。

交通安全協会の皆様、えひなっ子サポーターの皆様、保護者の皆様にご協力いただき、安全に開催することができました。寒い中、沿道で温かく応援してくださった保護者や地域の皆様の声に背中を押され、子どもたちは苦しい時も頑張って走ることができました。本当にありがとうございました。

